



Chacun d'entre nous bataillons avec notre identité, notre valeur, notre estime de soi :  
notre vie compte t'elle vraiment ? A t'elle de l'importance ? Y'a t'il quelqu'un qui s'intéresse  
à moi ?

Dans ce message tiré du prophète Isaïe le pasteur Jean-François Gotte nous partage des  
paroles pleines d'espoir ...

**CDLR**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo  
illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)